

Etecsa firma convenio con Curazao en Fihav 2017



La Habana, 2 nov (RHC)- La Empresa de Telecomunicaciones de Cuba, ETECSA, y United Telecommunication Services, UTS, de Curazao, rubricaron la víspera un importante convenio dirigido a incrementar el ancho de banda para el servicio de internet en nuestro país, en un franco escenario de intercambio comercial como lo es la Feria Internacional de la Habana.

UTS es una empresa que opera en el campo de las telecomunicaciones y ofrece una amplia gama de servicios a homólogos internacionales, con gran radio de acción en la región de Centroamérica y el Caribe.

Poseen como visión un mundo donde la conectividad sea esencial para mejorar la calidad de vida de las personas, y en ese sentido reconocen su rol como creadores y facilitadores de conexiones poderosas que ofrezcan mayores libertades y oportunidades a cualquier ciudadano.

Paul de Geus, presidente de UTS, manifestó que su empresa opera una red de cables de fibra óptica submarinos que permiten el acceso directo de múltiples operadores globales, especialmente en el Caribe, Centroamérica y los países andinos.

“Para nosotros es un gran orgullo formalizar este acuerdo, resultado de un proceso de varias misiones comerciales exitosas coordinadas entre el ministerio de asuntos económicos de nuestro país y Cuba.

También es expresión de la firma del memorándum de entendimiento entre ambas naciones para promover las relaciones comerciales entre nuestras empresas. Igualmente ampliaremos la posibilidad de ofrecerles al pueblo de Cuba y a los visitantes que hagan estadía en su país servicios de internet de calidad.

“Asimismo, ofreceremos servicios de roaming a clientes de cualquier parte del mundo que lo soliciten”.

Por su parte, la ingeniera Mayra Arevich Marín, presidenta de ETECSA, valoró la notoriedad de este convenio, en aras de lograr un país cada día más conectado, y poner esa conectividad en función del pueblo y del desarrollo de nuestra sociedad en materia de informatización, con conectividad de calidad, como la que brinda UTS.

La firma se materializó como parte de un proceso de negociación de ocho meses entre ambas partes, periodo durante el cual hubo excelentes muestras de colaboración y profesionalidad.

Participaron, además, por la parte curazoleña, el señor Steven Martina, ministro de Desarrollo económico de Curazao, y otros miembros de su gabinete, mientras por la parte cubana, se encontraban Maimir Mesa, ministro de Comunicaciones, además de otros directivos de Etecsa y personal diplomático acreditado en nuestro país.

(CubaSí)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/146293-etecsa-firma-convenio-con-curazao-en-fihav-2017>



Radio Habana Cuba